



Interfraktioneller Antrag

12.01.2023

Dialogdisplay vor der Pestalozzistrasse 58

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Aus dem Kontingent des BA 2 wird vor dem Zebrastreifen auf Höhe der Pestalozzistr. 58 ein Dialogdisplay aufgestellt.

Begründung

In der Pestalozzistrasse 58 befindet sich eine Kindertageseinrichtung, deren Zugang vom Osten her über einen Zebrastreifen führt. Trotz der T30 Anordnung wird hier offensichtlich nicht von allen Verkehrsteilnehmer*innen die vorgeschriebene Vorsicht und Temporegelung eingehalten.

Deshalb scheint es sinnvoll hier den Verkehrsteilnehmer*innen die aktuell gefahrene Geschwindigkeit über ein Dialogdisplay zu spiegeln.

Initiative: [REDACTED] auf der Kinder- und Jugend-Einwohnerversammlung vom 24.11.2022